



## Llaman en Chile a fortalecer el sistema público de salud

### Description

El subsecretario de Redes Asistenciales, Fernando Araos, llamó hoy a fortalecer el sistema público de salud, al participar en la ceremonia de titulación de especialistas de la Universidad de Santiago de Chile (Usach).

“Los médicos estamos llamados a hacernos cargo de aportar al país en disminuir las inequidades sociales, escuchar y mirar a nuestros pacientes, reconocerlos como personas a las que vamos a ayudar”, dijo Araos.

Un total de 113 profesionales finalizaron su formación en la Usach en especialidades como cirugía general, medicina interna, traumatología y ortopedia, urgencias, psiquiatría, anestesiología y reanimación.

“Agradezco a la universidad su vocación. Estamos convencidos de que debemos seguir fortaleciendo el sistema público. Hoy tenemos 31 mil especialistas en el país y sabemos que necesitamos más”, dijo el también médico cirujano.

El subsecretario de Redes Asistenciales del Ministerio de Salud (Minsal) destacó la labor de esa casa de estudios superiores en la formación de profesionales para mejorar el acceso de la población a ese servicio público.

De acuerdo con una nota publicada en la página web del Minsal, Araos hizo un llamado a los graduados a poner lo aprendido al servicio de lo asistencial, con el objetivo de mejorar la calidad en todo el país.

“Tenemos la posibilidad de construir un sistema de salud que no dependa de la capacidad de pago y que garantice el derecho a todas y todos”, aseguró.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Abril 2023